
野生海参来电就送
——— —— —— —— —— —— —— —— ★发放公告★——— —— —— —— —— —— —— ——
海参同人参、燕窝、鱼翅齐名，是世界八大

珍品之一。海参不仅是珍贵的食品，也是名贵的
药材。据《本草纲目拾遗》中记载：海参，味甘咸，
补肾，益精髓，摄小便，壮阳疗痿，其性温补，足
敌人参，故名海参。海参具有提高记忆力、延缓
性腺衰老，防止动脉硬化、糖尿病以及抗肿瘤等
作用。随着海参价值知识的普及，海参逐渐进入
百姓餐桌。为让广大顾客亲身感受野生海参对
广大顾客朋友身体健康以及康复慢性疾病带来
的神奇功效,一品康海参公司特举行健康公益进
万家活动,只要您拨打电话400-1699-069均可低
价领取价值3960元的野生海参一斤，彻底康复慢
性疾病及提高机体免疫力。
我们向社会公开承诺：

1、保真;每根海参均符合国家检验标准。绝
非糖干海参破坏营养成分，若有虚假，赔十倍。

2、保证野生刺参，国外无污染海域，非养
殖，肉厚刺多，口感软糯。

3、每根海参均采用淡干技术，保证营养不
流失，一斤海参大约(80-100)头，涨发8斤左右。
一品康海参公益发放，以下人群优先申领:

1、糖尿病.贫血等慢性消耗性疾病。

2、肿瘤放.化疗患者的康复期保健。
3、动脉硬化、高血压、高血脂等心脑血管

疾病患者。
4、免疫力低下、体虚、畏寒、多汗、经常感

冒者。
5、气管炎、关节炎、类风湿、骨质疏松等。
6、脑力劳动者及体力劳动者如运动员。
7、尿频、肾虚、易疲劳、性欲减退者。
8、食欲不振、便秘者。
9、失眠、多梦、耳鸣.心慌气短、头晕眼花、

记忆力减退者。
10、亚健康、各种现代病患者。
11、孕妇、产妇、发育期儿童。
本次活动属于公益发放活动，绝对真实，绝

对可靠！打进电话400-1699-069即可领取价值
3960元的野生淡干刺参一斤，原价3960元/斤，现
低价990元/斤，前100名报名申请一斤再送一斤，
每人最多限量申请两份。还望广大朋友抓紧时
间报名领取，山东限量发放2000斤，赠完为止，绝
不多赠。

如与承诺不符愿承担法律责任，税费自
理！市内免费送货 外地免费邮寄

厚安街与南大街交叉口车太多，市民称已发生多起事故

为为安安全全小小区区内内能能否否设设隔隔离离带带？？

本报9月1日讯(记者 蒋大伟)
2010年孙先生在橡树湾小区购

买了一套位于顶楼的房子，入住四
年一到雨季楼顶就会出现渗水情
况，前后孙先生已经自己做过两次
防水但是都没有根除问题。

据了解，孙先生是2010年在小
区购买了5号楼的，“房子应该是购
买之前就已经建好了，当时入住的
时候就发现了有渗水的情况，入住
4年期间我自己就做过两次防水，
但是都没有根本解决问题。”孙先
生说。

“我们也向物业和开发商反映
过这些问题，希望他们能够了解下
情况彻底地解决楼顶防水问题。”孙
先生说，物业每次都让我们上报情
况，但是每年又会出现渗水问题。

1日上午，记者联系到橡树湾
小区物业，“我们已经统计了小区
顶楼漏水的相关情况，具体的维修
工作是开发商的相关负责人在处
理，已经开始进行维修了。”物业工
作人员杨女士称。

随后记者联系到橡树湾小区
开发商的维修负责人纪先生，“不
只是他一家有这个情况，我们都进
行了了解和整理，我们在半个月前
就已经对外墙的漏水点进行了维
修，但是由于内墙内还有些渗水，
所以短时间内屋内还会有渗水的
迹象。”纪先生说。

买房入住四年

年年雨季都渗水

变变废废为为宝宝，，酒酒瓶瓶做做成成别别致致台台灯灯
七旬老人闲不住，用酒瓶子点亮生活

本报9月1日讯 (记者 王
敏 ) “离着南大街太近了，车
又不知道躲着人，孩子都伤着
了，好多人差点出事。”8月31日
本报帮办进社区活动现场，厚
安街的闫先生向帮办反映，这
条街成了事故易发路段。

在厚安街与南大街的交叉
路口，记者看到地上画了两段
黄线，像是交警部门在主干道
上画的线，可能是时间有点长，
颜色已经很淡了。再仔细一看，
地上的黄线是一些杂乱的箭头
和斜线，看不出是什么指示线。
在一段黄线旁写着两行字：激
情可以有，速度请放慢。

一听这话，闫先生两条眉
毛都皱成了一条，“不是交警画
的，是我们自己画的。”闫先生
指着二三十米外的厚安街和南
大街交叉口说，这儿靠着壹通
国际和南大街，每天车流量很
大，但是路口窄而且很靠近居
民楼，很多往厚安街跑的车根
本不知道减速，对老人和孩子
是个非常大的安全隐患。记者
走访了解到，有类似情况的并
非厚安街一条街道的居民。

大多数老旧小区是开放式
小区，没有正规物业管理，所以
怎么让进出小区的车慢下来成
了问题。有的居民提出在路口
安装减速带。可又面临一个新
问题，作为公用道路，居民可以

自己在楼前路上安装减速带
吗？

山东信力源律师事务所的
律师胡宇程介绍，虽然道路是
在小区内，但它并不属于路两
边的居民所有，而是公共道路，
居民不可以私自进行处理。不
过居民有表述愿望的权利，既
然认为周边存在安全隐患，可

以向管理部门提交申请，说明
问题、表达期望。

记者从交警部门了解到，
私人是不可以安装减速带的，
而且一旦有车辆因减速带发生
事故，私自安装的人还要负法
律责任。

交警一大队民警介绍，交
警部门在小区内的管辖范围包

括市府街、厚安街等次干道。本
来只能根据事故统计，在事故
易发路段安装必要的交通设
施，如果辖区居民觉得这条道
路存在交通安全隐患，想要安
装减速带等交通设施的话，可
以通过书面形式向交警部门提
交申请，经查看后如果确有必
要，交警部门会前去安装。

本报记者 柳斌

喝完酒的酒瓶能有啥用途？很多人顺手丢进了垃圾桶或
者卖了废品，家住海滨小区的幺若一老人就把废旧的酒瓶做
成了精美的台灯，如今儿子家、邻居家都用上了他制作的台
灯。

1日，华茂小区内，南大街分流驶过的车辆从小区内通过。 本报记者 韩逸 摄

幺若一老人用酒瓶制作的台灯。 本报记者 柳斌 摄
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民警介绍，作为公共区域，并非
有居民提出想安减速带就能安上，
需要征得其他居民的同意，这样做
的其中一个原因就是噪音问题。

“像那种塑胶减速带，虽然能让
车速慢下来，但是车从上面过的时
候会‘哄’的一声有噪音，到时候一
个居民说安上安全，另一个居民说
安上吵得慌，那就坏了。”民警说。

前几年曾有单位提出青年南
路车速过快造成了安全隐患，申请
交警部门在三中分校附近安装减
速带，后来减速带安好了，车辆过
往产生的“哄哄”声让人坐立难安，
不仅影响到学生上课，晚上还吵得
居民睡不好觉。该单位又到交警部
门请求撤销减速带。

民警提醒，为了避免产生纠
纷，居民们在提交申请前，最好与
周围居民达成一致，免得解决一个
问题的同时带来其他问题。

本报记者 王敏

安装隔离带

可能带来噪音问题

相关链接

变废为宝，酒瓶子点亮生活

在老人的卧室里、书桌上、
客厅里都摆放着形状各异、颜色
多样的台灯，有红色的、深蓝色
的、黄色的，这些台灯都出自78

岁的幺若一老人之手。
老人说他最喜欢的一个酒

瓶就是书桌上的那个，那个是用
一品景芝酒瓶子做的台灯。

“这个台灯比较素雅，在颜
色上偏黑色还带点蓝，还带金
边。”幺若一老人说，他喜欢颜色
深一些的、比较素雅的，他的卧
室的台灯是用一个深蓝色的稻

花香酒瓶制作的，也带有金边。
而幺若一的老伴比较喜欢

鲜活的，在卧室里摆放了一个红
色的台灯。在客厅里，台灯的颜
色保留了瓷的暗黄色，但是造型
很别致，类似蒙古族马背上的酒
壶。

“酒瓶子本是废品，很多人
喝完酒就扔掉了，做成台灯不但
实用，而且好看。”幺若一老人
说，不少邻居送来好看的酒瓶让
他帮忙做成台灯，摆放在家里的
客厅和卧室中。

动脑又动手，做台灯成爱好

老人说酒瓶台灯制作比较
简单，台灯底座就是平时喝酒的
酒瓶，酒瓶口连一个灯口，上面
拧上灯泡，酒瓶底部钻一个孔，
电线从孔而出，连接开关和插
销。

说起来简单，但做起来还要
讲究技巧。幺若一老人说，做酒
瓶台灯比较困难的一点就是在
酒瓶底部打孔，他钻的孔都是用
锤子和钉子一下一下打出的。

“最关键的就是前几下和酒
瓶子被穿透的瞬间，一旦打不
好，酒瓶子就会被打碎。”幺若一
老人说，曾经就有一对他很喜爱
的酒瓶子，在打孔的时候打碎了
一个。

“曾经考虑过买个金刚钻专
门用来钻孔，仔细一想做台灯只

是一个爱好，不是搞产业也不为
赚钱，后来放弃了。”幺若一说。

老人介绍说，酒瓶子做台灯
是一个变废为宝的过程，台灯用
的灯口是之前毛坯房里换下来
的，很多装修的市民直接扔进了
垃圾桶，插销是热得快坏了换下
来的，他有时候去学校周边捡几
个，只有开关是花两块钱买的。

老人说两个孩子都很有出
息，他们老两口的生活也比较充
裕，制作台灯逐渐成了生活中的
一项爱好。

每个台灯在老人看来都是
一个宝贝，尽管爱不释手，但是
当有朋友跟老人索要的时候，老
人都会很高兴地送上，老人说，
自己做的东西得到别人的认可
就是他最高兴的事。
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